

Liebe Herzogenburgerinnen und Herzogenburger!

Die Volkspartei Herzogenburg sagt 1.279 Mal Danke!

So viele Stimmen entfielen bei der vergangenen Gemeinderatswahl am 26. Jänner auf das Team Volkspartei.

Und das Ergebnis (+ 7 %) ist zugleich auch ein historisches! Noch niemals zuvor schenkten in den vergangenen Jahrzehnten so viele Leute bei einer Gemeinderatswahl ihr Vertrauen der Volkspartei. Die VP ist zusätzlich die einzige Partei neben den Grünen, welche mehr Stimmen (über 200) erzielen konnte als bei der GR-Wahl im Jahr 2015. Weiters freuen wir uns auf insgesamt über 500 Vorzugsstimmen!

Somit dürfen wir uns auch erstmals mit zehn Gemeinderäten und drei Stadträten für die Anliegen der HerzogenburgerInnen einsetzen.

Die Tatsache, dass sich fast jeder dritte Wähler für die VP entschied, ist auch für uns ein Grund, Verantwortung zu übernehmen und den Anspruch auf den zweiten Vizebürgermeister zu stellen.

Einziger Wermutstropfen für alle Parteien bei dieser Wahl ist die niedrige Wahlbeteiligung, welche diesmal bei nur 66 % lag. Schade!

Zuallerletzt gilt ein besonderer Dank allen Funktionären und Helfern, welche stundenlang im Einsatz waren und diesen Erfolg erst möglich gemacht haben.

Max Gusel

Max Gusel
 Obmann



Das gehört gefeiert! Beste Stimmung bei der Wahlparty in der Timeout Sportsbar

	Gem.ratsw. 20			Gem.ratsw. 15		
	Stimmen	%	Mand.	Stimmen	%	Mand.
Wahlberecht.	6.677		33	6.775		33
Abgegeben	4.423	66,24		4.768	70,38	
Ungültig	77			93		
Gültig	4.346	98,26		4.675	98,05	
SPÖ	2.123	48,85	17	2.163	46,27	16
L. ÖVP	1.279	29,43	10	1.068	22,84	7
FPÖ	367	8,44	3	884	18,91	6
L. GRÜNE	443	10,19	3	415	8,88	3
BLÜH	98	2,25	0	145	3,10	1
HERZ	36	0,83	0			

Quelle: Land NÖ, Stand 26.01.2020

	Diff. GRW20/GRW15		
	Stimmen	%	Mand.
Wahlberecht.	-98	-1,45	+0
Abgegeben	-345	-4,14	
Ungültig	-16		
Gültig	-329	+0,21	
SPÖ	-40	+2,58	+1
L. ÖVP	+211	+6,59	+3
FPÖ	-517	-10,47	-3
L. GRÜNE	+28	+1,31	+0
BLÜH	-47	-0,85	-1
HERZ	+36	+0,83	+0

**Die Ergebnisse
der GR-Wahl
2020**